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« I l sottoscritto interroga i ministri del-
l'interno e del tesoro per sapere se e quando 
presenteranno alla Camera un progetto di 
legge per prorogare quella del 7 luglio 1901, 
n. 308, che assicura fino al 7 luglio prossimo 
venturo, assegni, indennità e sussidi ai dan-
neggiati politici del 1848-49 delle provincie 
napoletane e siciliane. 

« Buonanno ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dell'interno per conoscere le cause 
dei tumulti avvenuti a Nola il 19 corrente 
ad occasione della commemorazione per 
Giordano Bruno. 

« Della Pietra ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare i 
ministri dell'interno e dell'agricoltura, in-
dustria e commercio se non si creda oppor-
tuno, in conformità ai precedenti, di dare 
sollecite disposizioni, che valgano a conci-
liare le giuste esigenze dell'igiene, con gli 
importanti interessi e diritti del commercio 
e dell'agricoltura in riguardo alla chiusura 
dei mercati di Bovato e Palazzolo sul-
l'Oglio. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Morando ». 

« Il sottoscritto chiede di interrogare i 
ministri dell'interno e di agricoltura, indu-
stria e commercio se non si creda, di con-
formità ai precedenti, di dare sollecite di-
sposizioni che valgano a conciliare le giuste 
esigenze dell'igiene, con gli imporranti di-
ritti del commercio e dell'agricoltura, sì che 
ulteriormente non si protragga, con gravis-
simo danno, la/ riapertura del mercato di 
Montichiari. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Da Como ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare i 
ministri degli affari esteri e dell'interno su-
gli intendimenti e sui provvedimenti del 
Governo relativi alla tutela sanitaria e alla 
tutela degli emigranti nel porto di Napoli. 

Turati, Merlani, Dal Verme, Pan-
tano, De Amicis, Gesualdo Li-
bertini. 

« Il sottoscritto chiede di interpellare il 
Governo sulle ragioni per le quali talune 
P r o v i n c i e del Veneto, e specialmente quella 
di Vicenza, si lasciano senza Sottopréfet-
ture, con un personale amministrativo de-
ficiente, e con un servizio di pubblica sicu-

rezza assolutamente inadeguato, anche te-
nuto conto del mite carattere di quelle po-
polazioni, che pure pagano le imposte nel 
miglior modo desiderabile. 

« Brunialti ». 

P R E S I D E N T E . Le interrogazioni testé 
lette saranno inscritte nell'ordiiie del giorno, 
trasmettendosi quelle, per le quali si ri-
chiede la risposta scritta, ai ministri inte-
ressati. 

Si inscriveranno pure nell'ordine del gior-
no le interpellanze, qualora i ministri com-
petenti non vi si oppongano nel termine 
regolamentare. 

Per l'ordine del giorno. 
P R E S I D E N T E . Lunedì, come al solito, 

avremo svolgimento di interpellanze. 
Hanno chiesto di svolgere le loro gli ono 

revoli deputati: 
Cotugno, al presidente del Consiglio dei 

ministri « per sapere con quali mezzi egli 
intenda provvedere a che siano definitiva 
mente eliminati i tristi e dolorosi inconve 
nienti venuti alla luce in Puglia dopo l'in 
chiesta sui contadini, i conflitti proletari ed 
il colera »; 

DiFrasso, al ministro di agricoltura, in-
dustria e commercio « per sapere se non 
creda disporre la sollecita distruzione dei 
campi fillosserati in provincia di Terra d'O-
tranto »; 

Ciocchi, Cantarano,Visocchi, Santamaria, 
Simoneelli, Mazzitelli, Della Pietra, Morelli, 
Montagna, Capeee-Minutolo, Buonanno, 
Lucernari, Scorciarini-Coppola, ai ministri 
dell'istruzione pubblica e del tesoro « per 
sapere se e quando le spese di patente in-
dole statale, relative alle scuole normali di 
Capua e Caserta, al liceo di Arpino ed al-
l'istituto tecnico di Caserta, saranno avo-
cate allo Stato »; 

Meda, al presidente del Consiglio ed al 
ministro di agricoltura, industria e commer-
cio « per conoscere le intenzioni ed i pro-
positi del Governo di fronte alla grave e 
persistente crisi dell'industria cotoniera ». 

CAETANI. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
CAETANI. Chiedo che sia posto all'or-

dine del giorno della seduta di lunedì lo 
svolgimento della interpellanza dell' onore-
vole Baccelli Guido ed altri colleghi circa 
l'orario unico nelle amministrazioni cen-
trali. 


